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COMPTE RENDU DE CA. DU 15 MARS 2024 
 

Présents : Gilles BABAZ, Gérard SALLIERE, Pascale POULAIN, Christian PAILLY, 
Marie Thérèse DUCRETTET, Marie France OLLIVARY, Claire WETZEL, Hubert 
LAMOUILLE , Sophie OLIER, Gérard BOCCON , Corinne MONTAGNE. 

Excusée : Martine ROCHE 
 

1 Ferme de Gy 

 La réunion de pilotage qui a eu lieu le jeudi 14 mars a permis de préciser le 
volume de l’évènement (environ 30 tables) nécessitant la location de la 
grande salle à 1800 euros TTC. Le club de Veyrier négocie le prix du buffet. 
L’objectif est d’atteindre un prix de 30€ pour les participants. 

 le tournoi est amical, pas d’homologation FFB  

 Le BCLA prend en charge, la fourniture d’une partie des Bid-in box, 2 jeux 
d’étuis préalablement dupliqués, un serveur et des boitiers bridgemate et 
quelques feuilles de prévisions. 

2 Animations 

 Le rapport de Marie France  sur le groupe WhatsApp détaille la séquence 
jusqu’en été avec une alternance de buffets canadiens et de repas binômes. A 
noter le vendredi 3 mai pour le tournoi du muguet, le 28 mai le marathon , le 6 
juin le repas du club à la Grange à Jules (placements avec cartes et tournoi 
chapeau pour ceux qui veulent)  un lundi mexicain et un lundi repas des 
princes. Le lundi soir reste le meilleur choix pour cet évènement (beaucoup de 
monde et pas de compétitions le lundi). les Patton ont lieu mais pas en avril 
(vacances). 

 Danièle PAILLY et Nicole MONTAVON rejoignent l’équipe d’animation  

 La cuisinière est peu performante (dont le four) ; le modèle présélectionné est 
à induction (rapidité), il faut prévoir des casseroles et popotes avec le fond 
adapté et une protection pour la plaque : prévoir 850 euros, que le CA vote 
dans la foulée ; l’achat aura lieu rapidement. 
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 Le réfrigérateur du district doit être nettoyé. Corinne s’en charge. 

 Sortie Samoens : on est 37 inscrits pour le moment. Si on arrive à 40, on au-
ra une 2 eme personne gratuite. Une soirée festive à la place du dernier tour-
noi le dernier soir serait une option ; à concrétiser au dernier moment selon 
l’ambiance et donc à voir sur place. Un repas sur 2 sera disposé au hasard 
des cartes pour que les personnes se rencontrent. Cette année on donne des 
délégations à certains bénévoles pour les activités : Emmanuelle pour la cul-
ture, Maryse pour le yoga, Corinne pour les randos ,…. .Le tournoi journalier 
de l’après-midi sera homologué. Le soir sera un tournoi court . Un tournoi de 
babyfoot ? Une playlist pour les amateurs de danse entre la fin du tournoi de 
l’après-midi et le repas du soir ? 

 Une communication pour rappeler tout ce programme sera faite par Gilles  

3  Devis parking (transmis par Jean COSTA)  

 La proposition de marquage de nos 10 places (BCLA Privé) pour un budget 
de 800€ a été voté. La place handicapée sera aussi repeinte « BCLA privé » 
avec le logo Handicapé. 

 la 11 ième place et la mise en place des arceaux ne sont pas retenues, ni la 
proposition d’équiper la sortie de secours pour les vélos.  
 

4  Chauffage au 4 ème  

 la société mandatée par Jean COSTA pour remplacer les éléments vieillis-
sants a refait fonctionner le bloc en panne mais il faut encore changer une 
sonde. Elle propose de changer la sonde dans le cadre d’’un contrat de main-
tenance réparation du 3 eme et du 4 eme ; le devis est en cours et nous 
l’attendons. 
 

5 Mégots sur le sol  

 il y a un parterre de déchets en bas de l’immeuble, dont une grosse quantité 
de mégots, et tout spécialement les jours de compétitions, et les fumeurs 
semblent ne prendre aucun moyen pour se comporter convenablement. Le di-
recteur de tournoi devra faire mention avant les compétitions de l’obligation 
pour les fumeurs de mettre leurs mégots dans un cendrier  

 Il faudra positionner un cendrier fixe, et la copropriété devra être d’accord 
avec ce projet (une recherche sur internet permet de situer le prix vers 90 eu-
ros) : Gilles prend ce projet. 
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6 Logo ou pas logo  

 Sur l’initiative de Ariel Gonzales, son fils  a travaillé sur un logo pour le club. Il 
est convenu de ne pas y donner suite pour l’instant car nous ne produisons 
pas de communication et n’en avons actuellement pas besoin. 
 

7 Finances 

 La situation financière est semblable à celle de l’an dernier à la même date. 
Le nombre d’adhérent est en augmentation (202 adhérents) mais la fréquenta-
tion des tournois est en légère baisse.  
 

8 Ecole de bridge 

 Le cours d’initiation animé par Virginie le lundi soir regroupe maintenant 7 
élèves. L’intégration des élèves de deuxième année au tournoi du mercredi 
fonctionne bien (régulièrement 7 tables le mercredi après-midi). Gilles doit 
programmer une réunion de l’école de bridge pour planifier la rentrée (fusion 
du groupe de Pascale et Virginie, création ou pas d’une 3 iem année, quel 
professeur pour quel cours,  etc ..) 
 

9 Vente par CB  

 Mise en place et démonstration faite par Gilles devant le CA : le système fonc-
tionne : les codes et mots de passe seront collés sur  le boitier et disponibles 
dans la sacoche noire.  3 ventilations sont prévues : vente des tickets tournoi , 
vente des tickets école de bridge, et encaissement des droits de table avant 
les compétitions ; Pour l’instant, le bar et les animations ne sont pas concer-
nés par ce mode de paiement.  

 

Le Prochain CA est fixé au 31 mai 2024  

 


